



Chers membres de la communauté et Zawwar de Sayyid-ush-Shuhada (a)

La paix soit sur toi,

Des millions de fidèles d'Ahl al-Bayt (a) convergent vers Karbala pour commémorer le 40e anniversaire de l'Imam Hussein (a) lors de l'un des plus grands rassemblements au monde. Il est encourageant de noter que des milliers de membres de la communauté du monde entier sont également arrivés à Karbala pour la commémoration d'Arba'īn et pour assister aux majalis dans leurs villes natales.

A cette occasion, nous demandons à tous les membres de la communauté (en particulier le zawwar de l'Imam Hussein (a)) de se souvenir de nous dans leurs duas pendant ces jours les plus sacrés.

D'après l'imam Hassan al-Askari (a), accomplir la ziyarat d'Arba'īn est l'un des cinq signes qui caractérisent un vrai croyant. Dans la ziyarat, nous disons :

« Ô Imam, nous sommes avec toi, nous sommes avec toi et non contre toi »

L'Arba'in nous enseigne le niveau de tolérance et d'amour les uns pour les autres, en particulier la marche de Najaf à Karbala qui nous unit tous, quelles que soient nos confessions. L'Imam Hussein (a) et son sacrifice sont un élément essentiel de notre foi qui nous unit en tant que communauté et en tant que société.

Nous sommes tous à des niveaux différents de compréhension de notre foi, nos niveaux de spiritualité peuvent différer, mais une chose est commune : notre amour pour Abu Abdillah (a). L'élément fondamental de l'amour, de la compassion et de l'empathie est un élément intangible qui ne change pas et ne doit pas changer. Nous nous efforçons tous de grandir en tant qu'individus et en tant que communauté chaque jour et nous devrions nous efforcer de le faire ensemble.

Récemment, un dirigeant communautaire a rencontré Son Éminence Sayyid al-Sistani (d) et lui a demandé : « Comment dois-je gérer les différents membres de la communauté, en particulier ceux qui sont moins religieux ? » a répondu notre Marja' : « Vous ne devez jamais isoler quelqu'un, ni le conduire au désespoir. Vous devez faire de votre mieux pour réveiller son âme, lui donner les conseils nécessaires, du mieux que vous pouvez. »

En tant que communauté, nous ne devons pas juger ceux que nous considérons comme inférieurs et les rejeter. Au lieu de cela, nous devons nous concentrer sur la manière dont nous pouvons nous aider les uns les autres dans notre cheminement vers le rapprochement avec Allah (SWT). Souvenons-nous les uns des autres dans nos duas ces jours-ci et surtout dans nos marhumeen.

Safder Jaffer

Président de la Fédération mondiale de KSIMC